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Beschluss:

1. Der Oberbürgermeister wird gebeten, in einem Schreiben an den Deutschen 

und Bayerischen Städtetag auf die Problematik der nicht ausreichenden 

Barrierefreiheit von Gesundheitsrichtungen hinzuweisen, mit dem Ziel, die 

Implementierung von Programmen zum Abbau von Barrieren in 

Gesundheitseinrichtungen durch gezielte Förderungen anzuregen. 

2. Der Antrag Nr. Antrag Nr. 14-20 / A 06520 ist damit geschäftsordnungsgemäß 

erledigt. 

3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle. 


